

## **BAB II**

### **TINJAUAN UMUM TEMPAT KERJA PROFESI**

#### **2.1 Sejarah Perusahaan**



**Gambar 2. 1 Logo PT Fazza Gemilang Motorindo**

PT Fazza Gemilang Motorindo berdiri sejak 2019, perusahaan ini merupakan perusahaan yang bergerak dibidang otomotif di Indonesia. PT Fazza Gemilang Motorindo merupakan sebuah perusahaan yang menjual sepeda motor dan juga menjual aksesoris sepeda motor, dan sepeda motor pada perusahaan ini bukan hanya sepeda motor yang berkondisi baru (orisinil) melainkan motor yang sudah diberikan modifikasi yang masih sesuai dengan tema tertentu dan tentunya tertib dalam peraturan lalu lintas. Pada perusahaan ini dan juga tersedia aksesoris sepeda motor pada perusahaan ini. Selain menjual sepeda motor dan aksesoris sepeda motor PT. Fazza Gemilang Motorindo juga menyediakan jasa untuk memperbaiki dan untuk menyervis sepeda motor.

PT. Fazza Gemilang Motorindo memiliki visi “menjadi perusahaan penyedia Jasa yang paling sukses dan dihormati di kawasan indonesia dengan memberikan pelayanan terbaik kepada konsumen” karena visi tersebut maka pelayanan pada PT. FGM sangat baik. Untuk memberi kepercayaan kepada konsumen PT. FGM menyediakan produk dan jasa yang berkualitas tinggi agar kebutuhan konsumen dapat terpenuhi dengan baik.

## 2.2 Struktur Organisasi

Struktur perusahaan yang dimiliki oleh PT. Fazza Gemilang Motorindo adalah seperti gambar berikut :



**Gambar 2. 2 Struktur Organisasi PT Fazza Gemilang Motorindo**

Dalam struktur organisasi PT. Fazza Gemilang Motorindo terdapat empat divisi yang langsung berada dibawah kepemimpinan bapak Rendra Setyo AE selaku CEO dari PT. Fazza Gemilang Motorindo. Dalam organisasi CEO memiliki peranan memimpin jalannya perusahaan dan mengatur bagaimana cara membangun strategi dan mengaplikasikannya untuk memenuhi visi dan misi perusahaan. Pada Kerja Profesi kali ini praktikan dibimbing oleh bapak Luthfi Muladi selaku supervisor pada PT. Fazza Gemilang Motorindo yang memiliki peranan mengawasi atau memberikan pengarahan terhadap setiap divisinya dan memberikan solusi pada setiap masalah tanpa melalui manajer.

Pada bagan struktur terdapat empat divisi di bawah supervisor yaitu mekanik, k20 storing, fazza motor, dan rtwenty. Divisi mekanik dipimpin oleh bapak Syarpin yang memiliki peranan mengatur pemberian tugas kepada anggotanya. Divisi k20 storing dipimpin oleh ibu Halimah yang memiliki peranan mengatur pemberian tugas kepada anggotanya.

Sedangkan fazza motor dan rtwenty masih belum dapat dipastikan siapa pemimpinnya.

### **2.3 Kegiatan Umum Perusahaan**

Kegiatan umum perusahaan dalam PT. Fazza Gemilang Motorindo berupa jual beli motor bekas dan juga baru, dan juga pembeli dapat merequest motor yang akan dibeli. pada PT. Fazza Gemilang Motorindo pembeli dapat membeli motor dengan cash maupun dengan kredit. Selain jual beli motor PT. Fazza Gemilang Motorindo juga ada jual beli aksesoris sepeda motor. Aksesoris yang dijual bisa dalam keadaan bekas atau baru. pengembangan aplikasi mobile menjadi posisi pelaksanaan kerja profesi. kegiatan yang dilakukan pengembangan aplikasi mobile adalah membangun katalog untuk perusahaan.

Pada posisi ini, praktikan bertugas di bagian backend pada pembuatan aplikasi katalog PT. Fazza Gemilang Motorindo. tugas praktikan membuat fitur CRUD untuk mengunggah data-data dan juga menghubungkan data-data ke aplikasi katalog PT. Fazza Gemilang Motorindo.